



Prometeon vuelve a la Copa Truck 2025 como proveedor oficial de neumáticos del campeonato brasileño de camiones.

El partnership con Bia Figueiredo continúa.

Barcelona, 17 de febrero 2025 – Prometeon la empresa líder en el desarrollo, producción y comercialización de neumáticos para los sectores industrial, agrícola y OTR, regresa a la pista como proveedor oficial de neumáticos para el Campeonato **Copa Truck**, una popular competición de camiones que se lleva a cabo en los circuitos de carreras más famosos de Brasil. Con sede en el distrito de Bicocca en Milán, Prometeon continuará siendo el proveedor oficial de neumáticos para la temporada 2025, que comenzará en el circuito de Campo Grande, en el estado de Mato Grosso do Sul. Además, **Prometeon** también será el **patrocinador oficial del campeonato**.

Esta alianza confirma el compromiso de **Prometeon** con el motorsport, donde la innovación y el rendimiento se combinan para garantizar los más altos niveles de seguridad y fiabilidad. La **Copa Truck** representa un gran campeonato donde se prueban las características técnicas de los neumáticos para su uso en carreteras normales. Los **neumáticos R02** utilizados en la competición son la **versión R02 Proway Steer**, en tamaño 295/80R22.5 los mismos neumáticos que utilizan los usuarios finales de la marca. Proveer neumáticos a esta popular competición brasileña representa una oportunidad clave para la recopilación de datos e información tecnológica entre el circuito y la carretera, lo que permite una mejora continua del producto.

Al mismo tiempo, **Prometeon** anuncia oficialmente su acuerdo con **Bia Figueiredo**, una de las pilotos más famosas de Brasil la primera y única mujer en haber ganado la Copa Truck en la categoría Super Truck Elite, gracias a su victoria en el Gran Premio de Curvelo en Minas Gerais en 2024. Al reafirmar su apoyo a la campeona, la empresa también muestra su intención de invertir en talento dentro del sector del motorsport. Bia Figueiredo, cuya carrera abarca desde IndyCar hasta las carreras de camiones, comparte con Prometeon los valores de pasión, valentía y rendimiento orientado a objetivos.

Bia Figueiredo, piloto de la Copa Truck, comentó: *“Estoy inmensamente orgullosa de contar nuevamente con Prometeon como mi patrocinador en 2025. Como proveedor oficial de neumáticos de la categoría, me eligieron entre una parrilla llena de grandes talentos para ser su embajadora. Comenzamos nuestra alianza con buen pie, ganando el Campeonato Copa Truck Elite. Ahora, en la categoría Pro, enfrentaremos desafíos aún mayores, pero estoy totalmente confiada en que continuaremos evolucionando en cada etapa para competir por victorias junto a los mejores.”*



Alex Bregantim, Director Técnico de Prometeon, afirmó: *“La colaboración en la Copa Truck y con la campeona Bia Figueiredo nos permite perfeccionar tecnologías que tienen un impacto directo en la seguridad y eficiencia de nuestros productos. Con un enfoque constante en la innovación y la seguridad, nuestra participación en competiciones de clase mundial como la Copa Truck nos permite superar continuamente los límites del rendimiento de los neumáticos, asegurando un rendimiento óptimo tanto dentro como fuera de la pista.”*

La Copa Truck representa un importante campo de pruebas para la mejora continua de los neumáticos de Prometeon, ya que proporciona datos valiosos para **el desarrollo y perfeccionamiento constante**, comenzando con la **línea R02** instalada en los camiones que participan en la competición. En última instancia, esto se traduce en beneficios continuos para las flotas de clientes. Esta línea, que forma parte de la gama Serie 02 con la que comparte el mismo paquete tecnológico, logra el equilibrio perfecto entre kilometraje, durabilidad y sostenibilidad, satisfaciendo las necesidades de las flotas que buscan optimizar sus costes operativos.

La renovación de la colaboración con la Copa Truck en 2025 destaca la importancia estratégica de Brasil para Prometeon. El país alberga dos de los cuatro centros de fabricación del Grupo que abastecen el mercado sudamericano, así como Estados Unidos y México: la fábrica de **Santo André**, la más antigua del Grupo, inaugurada en 1941, y la planta de **Gravataí**, en funcionamiento desde 1974, que se ha convertido en un referente en sostenibilidad.

En 2024, la planta de Gravataí alcanzó la neutralidad de carbono en los niveles 1 y 2, gracias a la optimización de su rendimiento ecológico, incluyendo una planta de biomasa que quema madera para producir el vapor necesario para la fabricación de neumáticos. Ambas plantas brasileñas también adquieren energía respaldada por certificados verdes, lo que subraya el compromiso de la empresa con la sostenibilidad.

PROMETEON TYRE GROUP

Prometeon Tyre Groupes la única empresa de neumáticos enfocada únicamente en el sector Industrial (transporte de mercancías y personas), los segmentos Agro y OTR. La oferta de Prometeon es multinivel, con una cartera de productos que incluye las marcas PROMETEON, PIRELLI, AEOLUS, FORMULA, PHAROS y ANTEO. El Grupo cuenta con 4 fábricas (dos en Brasil, una en Egipto y una en Turquía) y 4 Centros de Investigación y Desarrollo (Italia, Brasil, Egipto y Turquía). Alrededor de 8.000 personas de más de 40 países trabajando en el Grupo, e n los 5 continentes.

ROBERTO CATTANEO

Chief Communications and
Institutional Relations Officer
roberto.cattaneo@prometeon.com

ELEONORA FRIGO

Corporate Communications Manager
eleonora.frigo@prometeon.com

LOCAL CONTACT

MARKETING PROMETEON ESPAÑA

Comunicación y relaciones con los medios
socialmedia@prometeon.com
Tel. + 34 93028056